

# AJEDRES ONUBENSES

## Esta tarde, Recreativo - Coria

### Entre los catorce jugadores citados por el Sr. Braçero, figuran Crispi, Blanco, Luisilo y Santamaría

El Coria visita por vez primera el Estadio. Lo veremos esta tarde frente al Recreativo, a las cuatro y cuarto. El Sr. Braçero, con la presencia del interior sevillista, que, nosotros con la asistencia, por castigo federativo, de Moro y Carrasco, han de jugar en el cuadro de reserva.

Foto: no importa con set tan de momento. La asistencia, por que los que hay en sustitución en sus puestos: Forán, Camos, sacan por el coraje y el entusiasmo que siempre les ha caracterizado y, muy a pesar de lo que precisamente en el terreno urterano cuando el Recreativo quedó con nueve hombres. Estos, en ánimo de lucha, en cuestiones que sólo el mejor preparador, o los que sepan hacer honor a la confianza que se tiene depositada en ellos, hay que destacar en los catorce jugadores citados por el Sr. Braçero, en los que se ve una clara intención de jugar, aunque parezca fácil cubrir el papel de especialista en el juego de Coria, no se debe aceptar en el terreno. Por lo tanto, de salir a ganar desde el primer momento, más si no se cambia que los equipos de la cola se debieron con una desesperación, buscando una salida salvadora, que los que están libres de preocupaciones. Se debe tener presente la presencia de Enrique en las filas corianas, ni que el marqués y el técnico de Huelva.

Para procurar el mantenimiento de la imbatibilidad estarán en los vestuarios Zumalacarte, Santos, Padiña, Crispi, Forán, Cati, Blanco, Luisilo, Oviedo, Tiravit, Coria, Santamaría, Camos y Quirós.

Y en la gradá, como siempre, los consecuentes aficionados que están embalsamados ramito adelante en la estrecha colaboración con los que tanto están consiguiendo para Huelva. No puede, por tanto, faltarle a unanimidad en el Estadio. Lo celebraremos, con un contento triunfante, tanto de la fuerza y de razón.

No hemos logrado comunicación con la sede del Coria.

Foto netas particulares los dicen que el equipo llevará Huelva a media hora. Y que lo más probable es que el Coria, al menos el conjunto que empata al pez.

Reinaldo, Francisco, Casero, Carbonell, Allez, Arnez, Jach, Muñoz, Borde, Soto, Idigora, Enrique y Raulillo.

A los chicos con la cordialidad propia de Huelva, y a estar en el aliento a los chicos.

El C. D. Puerto, después de haberse en la, de ahora una difícil batalla, su salida a Lepe.

El equipo portuario, con

extraordinaria moral y capacidad para irse saliendo del pozo en que estaba hundido, desde que ha recuperado su moral y puesto de relieve sus entusiasmos, con tantas realizaciones por el desplazamiento en orden a la gran etapa iniciada con esperanza salvadora. Que pensamos en el que manifiesta el coraje y que nos muestra el nuevo y en su categoría. Tienen la bazaña que merecen.

Entre los jugadores lo que se ve es un Respiro más abiertamente, y hacer honor a la confianza en ellos tiene que ser una Directiva digna de tal esfuerzo.

Porque, como se ha dicho, los hombres que dirigen al C. D. Puerto, han realizado hasta el momento lo imposible, sin caer en el

desafío por la que fue primera clasificación del equipo. Digamos, por último, que a Leporran Toscano, Chicales, Vizcaino, Nene, Cruz, L. Lolo, Olmedo, Muñoz, Emilio, Gacfo, Torero y Bernal, Suerte, chavales!

En el Veódromo habrá jornada mañanera. Y muy interesante por cierto, porque serán dos partidos del Torneo de Ocho. Uno, entre el Recreativo y el San Juan, y el otro, Veo y Racruz-Beas.

En cuanto a la Liga final del Provincial, el Recreativo B se desplaza a Arce y el Herrejas, resiste al Bonares.

Para otro partido, el primer momento, el amateur Celes, viaja a El Puerto.

OCTAVIO

# DEPORTES

## EL SENSACIONAL MADRID-BARCELONA

### Igualdad de fuerzas y pronóstico madridista

### El encuentro registrará recaudación record en la historia de Chamartín (Exclusiva para Pyresa, por Pedro Escartin)

Nunca hemos conocido desenlace de Liga en cuanto al primer puesto se refiere, tan compeido como este entre Madrid y Barcelona, donde uno y otro con los puntos positivos acumulados hasta el día de hoy, habrían tenido suficiente para ser campeones otras temporadas. El duelo Madrid-Barcelona es difícil no se repeta hasta las dos últimas fechas.

Herrera, magnifico preparador, y hombre que conoce el fútbol moderno, tiene gran autoridad con sus jugadores y está muy seguro de que con esta plantilla adecuada al conocer, como conoce, los nombres del Madrid uno por uno y línea por línea. En el caso del Sevilla siempre ganaba o

empataba dentro y fuera de Chamartín.

Pero, en este partido, es seguro que el campeón de Europa actuará con ideas propias y no como otras veces, a la espera de los movimientos de Helena Herrera, para reaccionar tarde, mal, o nunca. Carniglia conoce cuanto se juega en esta lucha, pero el Barcelona no decide por el resultado, pero, en el caso del Madrid sí.

Si hace dos semanas estuvimos en Bilbao a presenciar el encuentro del Atlético ante el Barcelona, justa victoria catalana porque jugaron mejor ya que al estar en el grupo bilbalno Merodio, gran interior, de apoyo y enlace, los jugadores bilbalinos jugaron poco y sin que, su fútbol de mañito desordenado rompiera el dispositivo catalán.

Triunfo merodio al de San Mamés, pero esto no quiere decir que el partido de Chamartín sea el mismo caso por la sencilla razón de que el Madrid, aparte de gran momento moral, se va a jugar en un campo que es suyo y el cual se ve en su fútbol de ataque, y en el juego de defensa, que en el dispositivo contrario.

Como analizar el choque entre los colosos? De gran igualdad de fuerzas y pocos errores, porque se va a jugar en un sistema defensivo catalán y el estilo de ataque madridista, fútbol a la contra, en sus azules y delante, ojo avizor, los veloces Tejada y Evaristo, mientras Kupala, estorba y molesta en el área.

El conjunto defensivo del Madrid parece ligeramente superior al del Barcelona, superioridad levisima que para serlo catalana en cuanto a los medios volantes se refiere, y en cuanto al ataque, analizando con serenidad, se llega a la conclusión de que la valía es idéntica.

Herrera, dirigió ganar, en Bilbao y pudo cumplir su palabra, pero en nuestro criterio las ausencias de Merodio y Galza, sobre todo aquel, fueron causa de la derrota y el técnico azulgrana ha prometido también batir al Madrid en Chamartín y si tal cosa (Continúa en página 15)

## Sánchez Arca, de Huelva, primer clasificado de los Campeonatos Nacionales Escolares de Ajedrez, en su base regional

### Recibió de manos del Delegado del F. J. el trofeo donado por el Gobernador Civil

### Los onubenses participarán en las finales de los Campeonatos Nacionales que se celebrarán en Madrid, próximamente



El delegado provincial de Juventudes, señor Canterla, en presencia del delegado de la Federación de Ajedrez, señor Pinto, inspector jefe de Primera Enseñanza, don Luve, y de Vega y autoridades asistentes, hace entrega del trofeo donado por el Gobernador civil, al campeón onubense, Sánchez Arca. Foto "Redi".

Como punto final a los Campeonatos Nacionales Escolares de Ajedrez en su base regional que se han venido celebrando en Huelva, ayer noche fueron entregados en el Círculo de Artes y Agricultura de nuestra ciudad los trofeos a los ganadores.

Presidió la mesa el delegado provincial de Juventudes, don Francisco Canterla y Martín de Teovar, al que acompañaban don Juvenal de Vega, inspector jefe de Primera Enseñanza, don Antonio Estrada, presidente del Círculo de Artes y Agricultura, don Manuel del Valle, director de la Escuela de Maestría Industrial, don Antonio Palma, director del Instituto de Enseñanza, don Manuel del

Pinto, delegado de la Federación Española de Ajedrez y don José Santos, asesor técnico de Educación Física y Deportes del F. J. J.

Después de unas breves palabras del señor Canterla, agradeciendo a todos su colaboración por el éxito del Campeonato, se efectuó la entrega de premios.

Correspondió, como primer clasificado de la competición, la Copa donada por el Gobernador civil, al joven onubense Sánchez Arca, al que seguía López Pinto, también de Huelva, con la copa de la Diputación. A Domínguez de Cáceres, le fue entregada la Copa del Ayuntamiento, correspondiendo la de la Delegación de Sindicatos a Arribas, de Cádiz. El Trofeo del F. J. J. fue otorgado al quinto clasificado, González, de Cádiz, y la Copa de la Escuela de Flechas Navales a Granados, de Cáceres. A todos, hasta doce clasificados, correspondió una medalla conmemorativa de los Campeonatos.

En las rondas celebradas los días anteriores de las partidas fueron, estos:

Sánchez Arca, de Huelva, vence a Domínguez de Cáceres; Arribas, de Cádiz, a Granados; Arribas, a González; Cádiz, Torrado, de Huelva, a López de Córdoba; Torrado, a Calalero, de Córdoba; Bernal, de Sevilla, a Ruiz de Bedajoz, y

(Continúa en misma página)

## Torneo de Baloncesto "Copa de Primavera"

Se pone en conocimiento de los equipos participantes en el Torneo de Baloncesto "Copa de Primavera" que organiza esta Delegación Provincial de Juventudes, que hoy, día 15, se celebrarán los partidos suspendidos por la lluvia el pasado domingo, correspondientes a la tercera jornada y que son los siguientes:

A las 12.30 de la mañana.— Gil Martín-Gandabadi.

A las 12.30 de la mañana.— C. D. Puerto-Merodio.

Tendrán lugar los partidos en el campo de Deportes del Puerto.